
●第６回理事会（令和５年１月25日（水） 例会終了後、

名古屋東急ホテル）

・次年度役員・理事・委員会及び組織図の件

・その他

●２月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

●天白署より感謝状をいただきました。

　例会報告

●第2415回例会　令和５年１月25日（水）曇
●１月は職業奉仕月間
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席51名

　　　　　　　出席率70.83％

●ゲストスピーカー
　井上投資コンサルタント事務所

　　井上　雅文　様

●ニコボックス
　「今日の卓話は、井上雅文さんです。株式の投資

顧問業のお話、たのしみにしています。」

田中和茂君

　「山原さん、先週は職場例会にて大変お世話にな

りありがとうございました。感謝申し上げます。」

福田哲三会長・二村伝治副会長・小栗正章幹事

　「先週の職場例会では多くの皆様に参加下さいま

してありがとうございました。山原さん、卓話

ありがとうございました。」職場奉仕委員会一同

　「先日は職場例会にお越し頂きましてありがとう

ございました。大変緊張しましたが無事終る事

ができほっとしております。」　　　山原茂光君

　「職場例会では山下職業奉仕委員長さんはじめ委

員会の皆さん、そして山原さんに大変お世話に

なりました。ありがとうございました。」

林　　司君、加藤智弘君、岩田玄知君

福田哲三君、内間三好君、黒田史郎君

上野山　進君、川﨑利男君、　田正道君

桑山卓也君、平木聖三君、中川真吾君

相羽繁生君、久保哲政君

　「くるまにあの会には大勢ご参加いただき楽しい

ひとときをすごせました。参加された皆様あり

がとうございました。くるまにあの会長として」

　　　　　　　　　　　　　　　　近藤東臣君

　「先日のクルマニアの会には22名の参加を頂き、

とっても楽しいひとときでした。次回は６月か

ら７月頃に予定しております。会員の皆様あり

がとうございました。」

くるマニアの会　槇野智之君

　「先日クルマニアの会たいへん楽しい時間を過ご

しました。ありがとうございました。」

中野義識君

本日のニコボックス　　  8件 　  60,000円

　　　累　　　　　計　　　105件　  936,000円

　小栗正章幹事報告

▽１月のロータリーレート

　１月のロータリーレートは１ドル１３２円です。

▽当クラブ行事予定

　・１月25日（水）　本日例会終了後、理事会を開

催致します。

※役員及び理事のご出席をお願い致します。

　・２月15日（水）　休会

　・２月22日（水）　例会終了後、クラブアッセン

ブリーを開催致します。

※理事及び役員・各委員長のご出席をお願い

致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開

催致します。理事及び役員のご出席をお願

い致します。

　・２月28日（火）　東名古屋分区ＩＭが開催され

ます。

※場所は名古屋東急ホテルです。

※３月１日（水）を例会変更させていただきま

すので、ご出席ください。

・第10回ワールド・フード+ふれ愛フェスタ」

での例会ゾーン利用日時について

４月15日（土）10：45に決まりましたと地区

より連絡がございましたのでお知らせいたし

ます。

・ロータリー財団の確定申告用寄附金領収証が

届いておりますので本日配布しております。

　福田哲三会長挨拶
　先週は久しぶりの職場例会とし

て山原さんの伸和食品さんの工場

をお訪ねしました。山原さん、大

変お世話になりました。また世話

役の山下さんにも御礼申し上げま

す。ありがとうございました。

　昨日から強力な寒波に見舞われ

てグッと冷え込んでいます。北朝

鮮ではマイナス４０℃、シベリア

ではマイナス６０℃になったそうです。ただ、現在テ

ニスの全豪オープンが開催されているオーストラリア

は南半球で今真夏です。地球は丸くて面白いですね。

　地球の気象、温度変化で興味深いのは砂漠です。

サハラ砂漠では、昼は５０℃を超えるのに夜はマイナ

スになることもあります。これは砂が乾燥しており「熱

しやすく、冷めやすい」からです。水分があればこ

れほど激しく温度は変化しません。

　さて、乾燥といえば何といっても月です。大気がな

く表面は常に乾燥しているので一日の寒暖差はまさに

激しくて、日の当たっている昼間の表面温度は約１１

０℃、日が沈んだ夜間の表面温度は−１７０℃にも達し

ます。一日で３００℃近い温度差は驚きですよね。月

を見て、夜白く輝いているところは１００℃以上、見

えない暗い部分は−１００数十度℃というのを想像して

みてください。「月は酸素がないから人類は住めない」

と言われますが、それ以前に「３００℃近い一日の温

度差」があってはそこで住むのは容易ではないですね。

　少し脱線しますが、最初に月に着陸したのは５４年

前のアポロ１１号でした。そのアポロ１１号でアームス

トロング船長に続いて月面を歩いたオルドリンという元

飛行士が４日前の２１日に結婚しました。９３歳だそう

です。すごいですね。ちなみに４度目だそうです。も

しかして月面滞在中に特別な、例えば不老長寿の光

にでも触れたのでしょうか？そんな光があれば私も浴

びてみたいものです

　皆さん、寒さに負けずに今週も元気にお過ごしくだ

さい。

　卓　話
株式投資　貯株
井上投資コンサルタント事務所

井　上　雅　文

　愛知県生まれ、刈谷高校を卒

業。小樽商科大学、商学部管理

科学科（コンピューター関連）

　1972年より山一証券入社。堺

支店、札幌支店、羽難波支店。

1985年に退職。

　1987年より証券投資顧問業の井上投資コンサル

タント事務所として登録。
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

第2416回
「国際奉仕について」
長澤功雄国際奉仕委員長

2.1

第2419回

東名古屋分区I.M.（名古屋千種ＲＣホスト）
１６：００～ （受付開始 １５：００～）
場所：名古屋東急ホテル
※３月１日（水）の例会はございません。

2.28

休会2.15

第2418回

株式会社ＬＤＫプロジェクト 代表取締役社長
むさし家ホールディングス株式会社 取締役
横山　幸子様・辻　京江様

「もう一度、JAPAN AS NO1.を！男性の皆様と
共に創る、ウーマノミクスと新たな日本
　～一人のミセスが輝けば
　　　世界は光に満ち溢れる～」

2.22

第2417回

（公社）日本トライアスロン連合常務理事
（一社）愛知県トライアスロン協会副会長
国際トライアスロン連合技術委員
アジアトライアスロン同盟技術委員
2020東京オリンピック・パラリンピック
組織委員会スポーツマネージャー
鈴木　貴里代様

2.8

例会 月日 今後の予定


